

La gestión del servicio de bar del centro social saldrá a pública subasta en breve

El pasado 20 de diciembre fue convocado al concejo para celebrar el último pleno del año, donde se llevaron a debate y votación los presupuestos para el año 2015. Las cuentas de este nuevo curso se encuentran en la línea de las anteriores manteniéndose todos los precios y tasas de los servicios para el presente ejercicio, con una disminución de tan solo un 2% al del año anterior y dedicando más del 23% del mismo a inversiones.

En el mismo pleno celebrado el pasado 20 de diciembre fue aprobado el pliego de condiciones que regirá la subasta de la gestión del bar del centro social, que tras su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia abrirá el periodo de presentación de ofertas para poder hacer la adjudicación a primeros de febrero.



Visita inesperada de los Reyes Magos

El día 3 de enero, Ascudema celebró la fiesta de los Reyes Magos, contando en esta ocasión con la presencia de sus tres majestades, los cuales recogieron en persona las cartas a los niños del pueblo. A continuación, todos los presentes, niños y mayo-

res, disfrutaron de un chocolate y roscón ofrecido por el Consistorio, lo que hizo que se pasara una tarde amena en el centro social.

